

ZORN TENNIS DE TABLE

Un club en pleine effervescence !



Après 2 saisons compliquées pour les joueurs et joueuses du club, tous privés de leur activité favorite, le club était au rendez-vous.

Avec tout d'abord une reprise chez les enfants dès le mercredi 19 mai, puis pour les adultes le mercredi 9 juin 2021. Ainsi le nombre d'entraînements a dû être augmenté pour satisfaire tout le monde. Pour cela, ZORN TT HOCHFELDEN a décidé d'organiser 3 stages cet été, ouverts à tous les clubs et à toutes les catégories d'âges, dirigés par l'entraîneur du club Laurent LALA. De plus, il est désormais possible de venir s'entraîner chaque mardi soir à partir de 19h30 ; séances dirigées par Eric BABILON et Emmanuel LAVENN. Sans oublier la traditionnelle séance en loisir du mercredi soir à partir de 20h00.



Le nouveau comité

D'un point de vue extra-sportif, un nouveau comité a été élu cet été. Jacques BONI, Philippe OFFNER et Christian WERNETTE ont consacré des dizaines d'années au service du club en réalisant un travail formidable. Un énorme MERCI pour leur engagement sans faille pendant cette longue période. Ils transmettent le club avec une situation financière saine, à une équipe jeune et motivée : Emmanuel LAVENN est le nouveau Président, Marlise OFFNER est vice-présidente, Eric BABILON est Trésorier et Olivier HENRY occupe le poste de Secrétaire. Ils sont soutenus par Christian ZAZA, Loïc RIEHL, Patrick BELZON et Christophe MICHEL.

Zorn TT Hochfelden et les jeunes

Le vendredi 2 juillet 2021, une centaine d'enfants scolarisés à Hochfelden, du CP et CE1, se sont donnés rendez-vous au complexe sportif, pour découvrir le tennis de table.

Les 4 classes, qui se sont déplacées, étaient accompagnées des enseignants et d'une vingtaine de parents. C'est une équipe de 7 animateurs du club de ping qui était aux manettes de l'organisation : les élèves se sont amusés sur 8 ateliers différents (circuit à obstacles, pêche au panier, robot, table ronde, jonglage, tir de précision, ...). Pour clôturer cette belle matinée, les jeunes championnes du club Elise LAVENN, Sophie MICHEL et Lauryn ZAZA accompagnées de Patrick BELZON et Christian ZAZA ont assuré une démonstration spectaculaire qui a fait vibrer tous les enfants ! C'était une vraie bouffée d'oxygène pour tout le monde !



Planète Ping

Zorn TT Hochfelden et la reprise des compétitions



AG2R

La crise sanitaire nous aura fait perdre quelques joueurs sur les 2 dernières années. Et nous n'avons à ce jour pas atteint le nombre de membres « d'avant covid ».

Néanmoins, le club regarde vers l'avenir. Nous avons donc décidé de maintenir le nombre d'équipes engagées en compétition (3 en FTTT et 6 en FSCF). Et devant l'engouement et l'envie de rattraper le temps perdu, nous avons même dû en ajouter une nouvelle cette année (chose totalement atypique dans notre secteur). C'est donc désormais reparti pour une nouvelle saison pour les compétiteurs. Bonne chance à tous ! Allons plus haut ensemble !

Le tennis de table ou le ping-pong vous intéresse : Alors contactez-nous, nous savons vous accueillir et vous proposer la pratique qui conviendra à chacun des membres de la famille. Consultez www.zornTT.fr ou contactez Emmanuel LAVENN (Président) au 06 35 50 55 43